



Communiqué de presse 18 mai 2021

Le 19 mai : rassemblement citoyen sans récupération politique

Après les drames qui ont frappé notre institution, nous avons fait le choix d'appeler à un rassemblement le mercredi 19 mai. Il s'agit d'exprimer le soutien de la population à sa police républicaine, engagée quotidiennement sur le terrain au service de la paix publique.

Comme en témoigne le très large soutien des Français à notre mobilisation, la sécurité transcende les clivages politiques. Ce rassemblement ne sera donc la tribune d'aucun parti ni d'aucun membre du gouvernement. Il sera celui de la population et de sa police, devant la représentation nationale qui vote les lois nécessaires à la sécurité de tous les citoyens.

Chacun est donc libre d'y participer mais nul ne confisquera la parole des policiers ni des citoyens. Nous rappelons qu'aucun responsable politique ne pourra accéder à la la tribune ni s'y exprimer demain.

Le gouvernement a maintenant la responsabilité de concrétiser des mesures devenues urgentes pour améliorer la réponse pénale, mieux protéger les policiers et rendre plus forte notre police républicaine.

Les secrétaires généraux